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活動的な好季節到来 安全への一層の願い

校長 加賀谷 隆

例年は立夏を過ぎても肌寒い日が多い本道ですが、先日は記録的な猛暑が観測され、健康への影

響が心配されるところです。４月は「おはようございます。」のあいさつもどこか不安気だった１年

生が、今では元気いっぱいに挨拶ができます。たった２か月で随分成長したようです。これまでに

ない１０連休はいかがだったでしょうか。楽しい思い出を経験した子も多かったようです。加えて

連休後どの子も順調に登校できていることから、ご家庭での生活面のご配慮に感謝を申し上げます。

さて、連休明けの５月８日に滋賀県大津市で発生した歩道にいた保育園児や保育士が犠牲となっ

た交通事故は大変ショッキングな出来事でした。本件は保育園児ですが、ここ数年小学生が巻き込

まれる事故も目に付きます。最近でも今年４月に千葉県木更津市で登校中の児童がはねられたり、

昨年１月岡山県と２０１６年１０月横浜市で、どちらも児童の列に軽トラックが突っ込んだりして

小学生が犠牲となっています。どれだけ気を付けていてもドライバーが漫然と運転をしていれば、

子どもが事故に巻き込まれてしまう可能性は否定できませんが、それでもできうる限りの自衛策を

とっていく必要があります。

その一方で、子ども自身の行動が事故を呼んでしまう場合もあります。「横断歩道以外で自転車に

乗ったまま道路をわたっている子がいる。」「交差点で左右を確認しないで飛び出すので車と接触し

そうになった。」などの連絡を地域の方からいただくこともあり、その都度学校では該当児童が特定

できる場合は個別に指導をするとともに、全校児童への安全指導を継続しています。警察庁が２０

１４年～２０１８年に起きた交通事故を分析したところ、歩行中の小学生の死者・重傷者はこの５

年間で３２７６人に上っています。もっとも死傷者が多いのは１年生の８７２人で、次いで２年生

の７９９人となっており、学年が上がるに従って減少し６年生になると２４３人です。発生月別の

死傷者数を見ると４～６月がもっとも多く、次いで１

０～１１月となっています。つまり今の時期の１・２

年生は特に気を付ける必要があるということが分かり

ます。また、発生時間帯にもはっきりとした特徴があ

り、１５時台から１７時台の時間帯に発生する事故が

圧倒的に多くなっています。帰宅後の友達の家や公園、

習い事への行き帰りに危険が潜んでいることになりま

す。これは前述のような危険な行動を本校児童がして

しまった時間帯とも合致します。登下校時は通学路を

意識したり地域の安全ボランティアの方々が見守って

くれたりして比較的安心なのですが、自分たちだけで

行動する下校後にも安全に十分気を付けた自制した行

動をとることが大切です。学校での繰り返しの指導と

ともに、各家庭での安全指導をよろしくお願いします。

さて、いよいよ１日（土）は運動会です。子ども達は張り切って練習しています。どうぞご観覧

いただき、熱い声援をお願いいたします。

江別市立江別太小学校

学 校 便 り

令和元年５月３０日
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５月１０日（金）に全校児童が体育館に集まり、

１年生の入学をお祝いする『１年生を迎える会』

を行いました。

まずは、２年生から５年生が拍手で迎える中、

６年生と一緒に手をつないで１年生が入場。その

後、１年生に楽しんでもらおうと、それぞれの学

年がアイデア溢れる発表をしました。クイズや歌、

寸劇、運動会の応援合戦など、バラエティに富ん

だ発表でした。１年生は、お礼のあいさつと歌「や

っぱノリノリ～！」を、可愛らしく振り付きで発

表しました。そして最後は、全校で「さんぽ」を

元気に合唱しました。（今年も教職員バンドの伴

奏で行いました！）

全校で１年生を喜ば

せてあげようと、とて

も温かな雰囲気でいっ

ぱいの集会となりまし

た。これからも「思い

やりいっぱい」の江別

太小学校を続けていき

ます。
１年生 かわいい歌と踊り

２年生 学校クイズ、歌 ３年生 校歌クイズ

教職員バンドで「さんぽ」の合唱

４年生 アンパンマンの学校
紹介

５年生 悪の軍団を倒す
太レンジャー

６年生 運動会応援合戦

毎月第４金曜日に
資源回収を行います

６月は・・
６月２8日（金）です

ご協力よろしくお願いします。



江別市内の

小中学校が一

斉に授業公開

をする一日です。保護者の方はもちろん、地域の方も、子ども達

の学習や休み時間の様子など、ぜひ来校してご覧下さい。

日 時 ６月１８日（火）9:30～14:30

６年生 運動会応援合戦

よろしくお願いします！

４月のPTA総会に続き、５月１４日（火）に

PTA役員会・合同委員会・専門委員会を開催し

ました。

合同委員会では今年度の活動方針や進め方の

確認をし、各専門委員会では組織体制づくりや

年間の活動計画を主に話し合いました。

いよいよPTA活動

が本格スタートしま

す。子ども達の学習

環境を整えたり、会

員の皆様の交流を深

めていただいたりし

ながら楽しく活動を

進められるよう、保

護者の皆様にはお世

話になりますが、よ

ろしくお願いしま

す。

今年度PTA役員の皆様

５/２１ 北翔大准教授に
よる「走り方教室」５年生

５/１５ 交通指導ボラ
ンティアの皆様との対
面式

＜学力検査・知能検査結果 及び

全国学力学習状況調査自校採点結果から＞

４月１１日（木）に２～６年生で行った学力

検査の集計結果が届きました。今後、本校児童

はどの領域の定着が進んでいるのか、逆に足り

ない部分はどこかを分析し、指導に役立ててい

きます。個人票を６月１０～１３日の間にお子

さんに持たせます。お子さんの定着の様子を把

握したり、家庭学習の内容を考えたりする参考

にして下さい。

また４月１８日（木）、６年生を対象に全国学

力・学習状況調査を実施しました。その中の児

童質問紙では、家庭学習に取り組む時間につい

て６０分以上の児童が８４％と、例年より大き

く改善しましたし、全国との比較でも高い結果

が出ています。（H30全国 ６６．２％）子ども

達の頑張りやご家庭での協力が感じられます。

全国的な結果が届くまでしばらくかかること

から、自校で採点・集計した中で、特にすぐ改

善が可能なことにつきまして全校で取組を進め

ていきます。

本校の学力定着に向けての主な取組

・全校共通した「江別太小学びのスタイル」に

基づく学習の進め方

・全校共通した学習ルール

・TT（チームティーチング）、習熟度別少人数な

ど、きめ細やかな指導方法の工夫

・ICT機器の効果的活用

・毎日の宿題＋家庭学習（学年×１０分）を基

本に、家庭と連携した学習習慣定着

・フレッシュタイム「太チャレ検定」 など

全国学力・学習状況調査から改善に向けて

・文章を読む場面で、着目させる点の明確化

・日常的な「書く」活動の積み重ね

・文章全体を見て、大事な部分を見つける活動

・四則混合計算のルール確認と繰り返し練習

・割り算の意味・理解の繰り返し練習

・問題文を正しく読み取る手立ての工夫

・望ましい生活習慣の定着に向け、生活チェッ

ク週間の結果分析と家庭への働きかけ

・メディアに関する研修会の実施 など

ぐりぐらさん読み聞かせ
今年もお世話になり ます

５年２組の子どもたちは明るく、

元気。みんなが前向きに何事にも

挑戦していく子どもたちです。み

んなで決めた学級目標は「なみ

にゆれて」～なかまを大切に、

みんな協力、にこにこ笑顔、ゆうじょう、れいぎ

正しく、てを取り合っての頭文字から作られてい

ます。子どもたちが目標に向かって、みんなで進

んでいけるよう担任も熱い言葉をかけていきます。

一つでも子どもたちの心に響いて、これからも前

向きに過ごしていく原動

力になってくれたらうれ

しいです。

担 任 谷 昌 治

５年２組 学級通信 平成３１年４月６日（土） 第

１ 号

共に 友になっていこうと学級

目標を「友に」に決めた５年１

組。

クラスみんな仲がよく、全

員遊びが大好きで 週３回 全員で遊んでいま

す。江別太小学校の高学年として、頼もしい５年

生になれるように、これからの活躍を期待してい

ます。パワーあふれる子どもたちに負けないよう

に、担任も頑張っていき

ます。

担任 中島 和恵

登録率、なんと１００％達成！！

４月早々からお願いしておりました連絡メール

への登録ですが、全てのご家庭に登録していただ

くことができました。保護者の皆様のご協力に感

謝致します。ありがとうございました。

万が一、災害等や登下校の時間変更があった場

合、迅速に連絡ができるように努めます。また、

運動会に関わる連絡やその他の事についても、電

話ではなくメールを活用した連絡を行っていく予

定です。

ただ、学校から発信したメールが「届いていな

い」という事ができるだけないようにしていきた

いと思いますので、引き続き、次の点にご注意下

さい。

１、メールを見た後は忘れずに「開封確認

ボタン」を押す

２、携帯電話やスマートホンなどを変えた

り、アドレスが変わった場合

↓

・前のアドレスの登録は削除する

・新しいアドレスの登録を確実に行う

４月の家庭訪問では、短時間では

ありましたがご家庭にお伺いをし、

保護者の方の願いを聞かせていただいたり、

学校での生活の様子をお伝えしたり、貴重な

情報共有の機会となりました。

今後もお子さんの成長へのよりよい支援を

目指して、ご家庭と学校が共に手を携えなが

らすすめていくことができますよう、よろし

くお願い致します。

前号でもお伝えしましたが、５月から「太チャ

レンジ検定」という取組を２年生以上で行ってい

ます。朝のフレッシュタイムの時間に、１～１０

級までの計算問題の合格を目指し、合格するまで

繰り返し同じ問題に挑戦します。合格した人は、

進度表にシールやハンコがもらえ、次の級に進み

ます。

皆、１５分間とても集中して取り組んでいます。

目標に向かって継続して頑張ることができるよ

う、励ましていきたいと思います。


